Wieder ein neuer Arbeitstag. Jetzt arbeite ich schon 18 Jahre und meine Pension ist noch lange nicht in Sicht. Ich muss wahrscheinlich bis 65 Jahre arbeiten und dann bekomme ich sicher nur eine mickrige Rente. Die wahrscheinlich nur ein paar hundert € beträgt. Ich bin Hannes Steiner und lebe mit meiner Familie in Tartsch.

Ich arbeite als Manager einer riesigen Computerfirma. Vor ein paar Jahren haben wir Microsoft überholt und sind jetzt die Besten auf diesem Gebiet. Meiner Familie und mir Gefällt es in Tartsch sehr gut, vor allem weil 2020 endlich die Umfahrungsstraße für das Dorf fertig gestellt wurde. Ich kann mich noch genau daran erinnern, als ich noch ein Kind gewesen bin. Ich musste öfters 10-15 Minuten warten, damit ich die Straße überqueren konnte. Nachts können wir wieder die Fenster öffnen und brauchen keine Angst zu haben, dass uns der Lärm der Fahrzeuge aufweckt. Für diese Umfahrung wurde in Tartsch sehr lange gekämpft. Meine Familie und ich leben in dem Haus wo, ich aufgewachsen bin. Wir wohnen im Dachgeschoss, im Stock darunter hausen meine Eltern und im Erdgeschoss lebt meine Schwester mit ihrem Freund und ihrem Kind. Vor einigen Jahren haben wir das Haus renoviert. Unser Haus ist vollkommen computergesteuert, wir verbauten hunderte Meter Kabel für die ganze Technik im Haus. Ich kann alle Geräte die am Netz angeschlossen sind über meinem Laptop oder meinem Handy steuern. Das Haus produziert die Energie, die wir brauchen mit Hilfe von Sonnenkollektoren, einem Windrad und mit Erdwärme selbst. Das Dorf hat sich nicht so gewaltig verändert, es wurden zwar die meisten Häuser renoviert und es kamen noch ein paar neue dazu. Tartsch ist aber immer noch ein kleines gemütliches Dorf. Viele Leute aus Tartsch arbeiten für meine Firma. Sie programmieren Computer und schreiben neue Programme. Meine Angestellten bekommen ein Zeitlimit, sie können sich ihre Arbeitszeit aber selbst einteilen. In Tartsch gibt es nur noch einen Bauer, der ist aber ein "richtiger" Bauer. Er bewirtschaftet mehrere 100 ha Wiesen und Felder. Er hat drei Angestellte und sieben Traktoren. Die Kinder aus Tartsch haben einen riesigen Spielplatz und die etwas älteren haben ein eigenes Haus, mit allem was das Jugendherz begehrt. Als ich noch ein Jugendlicher war, träumte ich immer von so einem Raum. Meine beiden Kinder sind sieben und fünf Jahre alt. Der Älter besucht die Volkschule, seine Hauptfächer sind Englisch und Computertechnologie. Zu meiner Schulzeit gab es noch Naturkunde und Basteln, doch das interessiert heute keinen mehr.

Das war jetzt ein kleiner Überblick aus meinem Leben im Jahr 2030. ich hoffe, dass es so, oder so ähnlich aussieht. Ich bin aber glücklich, dass ich nicht in die Zukunft sehen kann. Ich lass mich lieber überraschen.

Steiner Hannes